
В. Я . Ярин —  экскава- Передовой машинист —•' 
торщик. Продукцию Кры- председатель заводского ко- 
лосовского известкового за- митета профсоюза. К  нему 
вода выпускает он и его обращаются за советом по 
товарищи. А  работать он работе, за помощью в жи- 
умеет. Его машина хоть и тейских делах, 
не новая, но не подводит. Василий Яковлевич всег- 
Выработка прочно удержи- да в гуще всех дел. 
вается у отметок 140— 150 А . А Л Е К С Е Е В ,
процентов.

Отличительная черта Ва
силия Яковлевича —- лю
бовный и хозяйский уход 
за экскаватором. Он свое
временно ремонтирует, про
веряет все узлы, чистит их.
И  машина платит ему без- 
уп речной службой.

Тринадцать лет рабочий 
за рычагами управления.
И. К . Решетунов, С. И.
Янин, Д. И. Крылосов — 
его ученики, работают ря- 
ром, в карьере. Вниматель
но смотрят, как он дейст
вует, перенимают приемы.

Почти вся трудовая жизнь Т. К. Столбовой связана с 
лесом. 18 лет она работала в Тугулымском леспромхо
зе и вот уже десять лет — в Коуровском. Сейчас Таи
сия Климентьевна трудится помощником рамщика на 
нижнем складе. Бригада эта на распиловке древесины 
одна из лучших. Каждый здесь работает так же хоро
шо, как и Т. К. Столбова.

Фото Н. БУЛЫГИНА.

ВКЛАД НОВАТОРОВЗа пять месяцев ра
ционализаторы Ново
трубного завода подали 
1327 предложений, из 
них 731 уже внедрено. 
Получена солидная эко
номия — более полуто
ра миллионов рублей. 
Плановое задание вы
полнено на 173 процен
та.

Успеху способствуют 
личные обязательства 
инженерно - т е х н и ч е 

ских работников, актив
ная работа творческих 
грУпп.

Так, группа, руково
димая работниками цен
тральной заводской ла
боратории В. Г. Салома
товым и Д. Е . Лихтен
штейном, разработала 
новую конструкцию го
ловки для внутренней

расточки труб. Она ра
ботает по принципу гид
роразжима, обеспечива
ет высокое качество. 
Экономический эффект 
—  31390 рублей.

Вносят свой вклад и 
рабочие. По совету свар
щика восьмого цеха 
И. В. Мамонова удли
нили нагревательную

часть печи. Это позво
лило лучше прогревать 
металл и увеличить тем
пы прокатки на стане 
«30— 102». Годовой при
рост труб в результате 
осуществления новшест
ва составит 3600 тонн.

Творческие поиски но
ваторов продолжаются.

А . П Ы Н ЬКО , 
старший инженер 

БРИ За.
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А? 124 (9285). Год издания 41-й. П ЯТН И Ц А , 25 И Ю Н Я 1971 ГО ДА Выходит пять раз в неделю. Цена 2 коп.

ПУСТЬ НЕ ПУСТУЮТ СТАДИОНЫ!
Т Т  РО Ш ЕЛ  месяц с мо- 
•* меита первых стартов 
летнего спортивного сезо
на. Его по традиции от
крыли заводские и город
ская легкоатлетические эс
тафеты и кроссы. Завид
ная массовость и неплохие 
технические результаты 
легкоатлетов предвещали 
интересные поединки и по 
другим видам спорта.

И действительно, друж. 
но начали сезон футболи
сты. Прошло три тура го
родского первенства, три 
команды успешно участву
ют в борьбе за звание чем
пионов области. Большое 
место в мероприятиях за
водских летних спартаки
ад по праву отведено коро
леве спорта — легкой ат
летике. 160 победителей в 
визовых коллективах физ
культуры были представ
лены на первом туре го
родского финала. На оче
реди второй тур. В  борьбу 
вступили волейболисты, 
26—-27 июня пройдут 
стрелковые соревнования.

Не забыт детский спорт. 
В  розыгрыше приза клуба

«Кожаный мяч» участво
вало около 80 дворовых 
команд. На соревнованиях 
городского и областного 
масштабов убедительное 
мастерство демонстрируют 
воспитанники детских спор
тивных школ.

Что хорошо, то хорошо. 
Но ход соревнований, сос
тояние физкультурного дви
жения в летний период яв
но неудовлетворит е л ьн  ы. 
На зеленых полях стадио
нов, на беговых дорожках 
и / спортплощадках преоб
ладают пока физкультур
ники лишь ведущих кол
лективов : с п о р т к л у б а
«Уральский трубник» да 
хромпикового завода. Да
же на таких крупных пред: 
приятиях, как динасовый 
и Старотрубиый, та же 
легкая атлетика культиви
руется весьма и весьма 
робко. Единицы участни
ков, посредственные ре
зультаты. Явление ие слу
чайное, ибо у названных 
коллективов не благоуст
роены стадионы.

Вызывает удивление и 
тот факт, что при город

ском комитете физкульту
ры и спорта пег федера
ции легкой атлетики, ко
торая могла бы стать ме
тодическим центром по
подготовке тренеров, по
организации и судейству 
ответственных поединков. 
Как ни странно, самый по
пулярный и важный в 
летнее время вид спорта — 
легкая атлетика — поручен 
всего нескольким челове
кам. Речь идет даже не о
штатных тренерах и на
ставниках, хотя и они, ра
зумеется, были бы не лиш
ни, а о тренерах-общест- 
венниках, которых нынче 
можно пересчитать на 
пальцах. Отсюда и безли 
кость соревнований: ни
рекордов, ни зрителей на 
трибунах. Поэтому вряд ли 
болельщики смогут назван 
имена лучших в городе лег 
коатлетов.

Любая встреча спорт 
сменов ■— это прежде все 
го зрелище, подразумеваю, 
щее двух действующих 
лиц: спортсмена и болель
щика. К  сожалению, толь
ко футбольные м а т ч и

«Уральского трубника» на 
первенство или кубок об
ласти собирают сотню-дру- 
гую зрителей, остальные 
мероприятия п р о х о д я т  
практически при пустых 
трибунах. И дело тут не 
только в скупой рекламе. 
Просто легкая атлетика 
очень неуверенно завоевы
вает любовь спортивной 
общественности. Опять-та- 
ки из-за низких результа
тов в беге, прыжках, в ме
тании диска и копья. И по 
причине плохой массово
сти — тоже.

Никак не могут уйти со 
старта сезона физкультур
ники заводов горного обо
рудования, сантехизделий, 
Ж Б И и К , Коуровского лес
промхоза, предприятий Би
лимбаевского куста, же
лезнодорожного узла Кузи 
но. В  зачет городской лет
ней спартакиады они со
ревнуются по второй груп
пе, встречи между ними 
яока бессистемны и не ин
тересны.

Вызывает тревогу поло
жение в коллективе физ
культуры завода «Искра».

В  прежние годы машино
строители были активны и 
составляли серьезную кон
куренцию своим соперни
кам. Нынче в Новоуткин- 
ске затишье, представители 
«Искры» на городских со
ревнованиях — редкие го
сти. Почему? Часто сменя
ются инструкторы физ
культуры? Да. Но главная 
причина не в том. Просто 
завком профсоюза (предсе
датель А . Г.1 Крысов) осла
бил внимание к спортсмен 
нам, к их нуждам.

Уместно напомнить, что 
в нашей стране спорт — не 
удел одиночек, а важное, 
общегосударственное дело, 
служащее укреплению здо
ровья миллионов, наконец, 
физическая культура — 
один из факторов, фор
мирующих личность строи
теля коммунизма. Причи
ны, достаточно веские, 
чтобы критически оценить 
достигнутое на старте се
зона и принять срочные 
меры для активизации дей
ствительно массового и ув
лекательного физкультур
ного движения.

«САЛЮТ» ПРОДОЛЖАЕТ 
ПОЛЕТ

К 12 часам московского 
времени 23 июня пулотируе
мая научная станция «Са
лют» совершила 261 оборот 
вокруг Земли. Экипаж стан
ции продолжал научные эк
сперименты. Продолжались 
наблюдения и фотографиро
вание земной поверхности 
в интересах народного хо
зяйства. Объектами изуче
ния были районы Централь
ного Казахстана и Памира.

В ходе работы космонав
ты продолжали исследова
ния различных функций ор
ганизма в условиях длитель
ного космического полета. 
Согласно данным медицин
ского контроля, никаких ви
димых отклонений от нор
мального состояния орга
низма у товарищей Добро- 
вельского, Волкова и Пацае- 
ва не наблюдается.

(ТАСС).
НОВАТОРЫ -» 

ПЯТИЛЕТКЕ
-МОСКВА. (ТАСС). В ми

нувшей пятилетке ■ народ
ном хозяйстве использовано 
более 15,7 миллиона изо
бретений. Их общий эконо
мический эффект составил 
12,6 миллиарда рублей. Эти 
цифры приводились на со
стоявшемся здесь пленуме 
Центрального совета Всесо
юзного общества изобрета
телей и рационализаторов.

Пленум призвал шести
миллионную армию новато
ров разработать личные и 
коллективные творческие 
планы на новую пятилетку, 
развернуть соревнование за 
создание рационализатор
ского фонда девятой пяти
летки.

ЗА БОЛЬШИЕ 
ТРУДОВЫЕ УСПЕХИ

КЕМЕРОВО. (ТАСС). За 
большие успехи, достигну
тые ё- выполнении заданий 
пятилетнего плана развития 
промышленного производ
ства и особенно отраслей 
угольной промышленности, 
черной металлургии и хи
мии, Кемеровская область 
награждена вторым орде
ном Ленина. Здесь состоя
лось вручение высокой на
грады Родины.

На торжественном заседа
нии выступил член Политбю
ро ЦК КПСС, Председатель 
Совета Министров РСФСР 
Г. И. Воронов.

Участники заседания при
няли приветственное письмо 
Центральному Комитету 
КПСС, Президиуму Верхов
ного Совета СССР и Совету 
Министров СССР.

РОЖДАЕТСЯ ДОМНА- 
БОГАТЫРЬ

Л И П Е Ц К .  (ТАСС). На 
строительстве липецкой 
Магнитки началось бетони
рование фундамента самой 
крупной в стране доменной 
печи №  5 объемом 3200 
кубометров. Право уложить 
первый бетон в основание 
печи предоставлено брига
де опытных строителей под 
руководством Виктора Бу
тырина —  одного из луч
ших коллективов г  трест» 
«Липецкстрой»,

С одним
ЖЕЛАНИЕМ

Пять коллективов и во
семь лучших рабочих назва
ны победителями в социа
листическом соревновании 
за прошлый месяц и удо
стоены знамен, вымпелов и 
денежных премий. Это кол
лективы первого цеха, вось
мого участка, бригады Т. И. 
Карповой, Б. И. Левчука и 
звено Д. И. Никитина, пере
крывшие задания на 139— 
150 процентов.

Бригадир формовщиков
С. Я. Коваленко, например, 
работает на заводе двадца
тый год. Он настойчиво и 
систематически добивается 
роста производительности 
труда. Ему единодушно от
дано первое место в сорев
новании среди формовщи
ков и вручена денежная 
премия.

Отлично потрудились сто
ляр-станочник Н. Д. Неупо- 
коев из третьего цеха, ар
матурщица 3. С. Павлова.

У каждого производст
венника одно желание — 
сделать свой трудовой вклад 
в досрочное выполнение 
девятой пятилетки еще бо
лее значительным-, весо
мым,

А. ПЕСТОВ, 
бетонщик завода же
лезобетонных изделий 
и конструкций, нештат
ный корреспондент.

-■ДОСРОЧНО Т

ПО ДЕЛАМ И УВАЖЕНИЕ
" Это случилось на днях. В цехе футерованных труб 
Гтаротрубного завода остро ощущалась нехватка гото
вых фланцев. Тогда в помощь токарям-росточникам, 
[брабатывающим эти детали, направили коммуниста 
:. Ф . Понькина. И с первого же дня он выполняет 
|десь нормы на 110 процентов. А ведь основная про
фессия Евгения Федоровича —  трубонарезчик.

Е. Ф . Понькин давно уже зарекомендовал себя как 
примерный труженик. С каждым годом он повышает 
свою производительность труда: если в прошлом году 
на нарезке труб выполнял норму в среднем на 118 
процентов, то в июне нынешнего года —  на 129.

Повышать мастерство ударнику коммунистического 
труда помогает учеба. Евгений Федорович без отрыва 
от производства окончил вечернюю школу. Сейчас его 
помыслы о высшем учебном заведении. Большим ува
жением он пользуется в коллективе. Коммунисты сме
ны . избрали Е. Ф . Понькина партгрупоргом.

Л. ЦЫГАН ЕМКО, 
нормировщик цеха футерованных труб 

Стеротрубного завода, рабкор,

НА ОТМЕТКЕ 150



ПО РОДНОЙ 
СТРАНЕ

А З Е Р Б А Й Д Ж А Н С К А Я  ССР. 
Ново-Бакинский нефтеперера
батывающий завод имени Вла
димира Ильича, награжденный 
недавно орденом Октябрьской 
Революции, с начала года 
сверх плана выработал на сот 
ни тысяч рублей нефтепродук 
тов. Этот успех достигнут бла
годаря умелому использова
нию Действующего оборудова
ния.

На снимке.* вид на один из 
участков завода.

Фото Ю. РЛХИ ЛЯ.
Фотохроника ТАСС.

.«Герлена» — так называется 
новый рудовоз, построенный по 
заказу норвежской фирмы 
«Геррардс Редерн» на Балтий
ском заводе в Ленинграде. 
Название судна составлено из 
начальны х слогов названия 
фирмы, являющейся заказчи
ком, и города, где построен 
корабль (Ленинград).

Новый рудовоз — очередное 
судно, изготовленное заводом 
на экспорт. В настоящее время 
под шведским флагом бороз
дят моря и океаны изготовлен
ные ленинградскими судостро
ителями рудовозы «Риголетто», 
«Травиата», «Мадам Баттерф
л яй »,

Н а снимке: спуск на воду
■рудовоза «Герлена».

Фото В. Ц ЕЛ И К А . А П Н .

В Московском научно-иссле
довательском институте гигие
ны  имени Ф. Ф. Эрисмана изу
чаю тся проблемы производст
венной и жилищной гигиены.

К ак влияет шум на орга
низм человека? Какие его 
допустимые пределы? К ак луч
ше организовать питание людей 
различных возрастов? Какие 
безопасные для здоровья нор
м ы  загрязнения воздуха на 
предприятиях? — вот часть их 
вопросов, которые беспокоят се
годня ученых. Их успешное 
разрешение улучшит условия 
труда на фабриках и заводах.

Н а снимке: в лаборатории
института. Идет испытание вли
яния авиационных шумов на 
организм человека.

Фото В. КОРОТКОВА.
Фотохроника ТАСС.
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"«Повышать научно-тех
нический уровень стандар
тов и их роль в улучше
нии качества продукции»— 
йакая задача поставлена 
Директивами X X IV  съезда 
КП С С  по пятилетнему пла
ну развития народного хо
зяйства СССР на 1971— 
1975 годы. В  соответству
ющих разделах Директив 
содержатся указания о по
вышении качества кон
кретных видов продукции. 
Несколько ранее, в ноябре 
1970 года, по этим же воп
росам было принято Поста
новление Ц К  КП С С  и Со
вета Министров СССР.

Таким образом, на дан
ном этапе развития наше
го народного хозяйства 
взят твердый курс на не
уклонное повышение каче
ства промышленной про
дукции при содействии 
стандартизации. Какие же 
мероприятия в решении 
этой проблемы признаны 
партией и правительством 
основными?

Прежде всего это —  го
сударственное планирова
ние качества продукции. 
Начиная с 1971— 72 гг. в 
планы государственной и 
отраслевой стандартизации 
будут включаться задания 
цо повышению показате
лей технического уровня и

* Об этом говорилось на XXIV с ш д е  КПСС

НА НОВОМ ЭТАПЕ
Б. ЛЯМИН, начальник технического управления Госстандарта СССР

качества важнейших видов 
продукции. Т?м самым, ра
бота каждого предприятия, 
а также всей отрасли в 
целом будет оцениваться 
не только по количествен
ным, но и по качествен
ным показателям. Планы 
по стандартизации превра
щаются, по существу, в 
планьг повышения техни
ческого уровня и качества 
продукции и становятся в 
один ряд с планами про
изводства. О работе же 
предприятия и всей отрас
ли будут судить прежде 
всего по тому, насколько, 
успешно обстоит дело с 
внедрением и исполнением 
стандартов, как поставлена 
работа по подготовке и 
проведению Государствен
ной аттестации, какое ко
личество изделий удосто
ено Знака качества.

Далее. В  девятой пяти
летке значительно повы
шаются требования к уров
ню работ в области стан
дартизации. Наши стан

дарты должны содержа/гь 
самые прогрессивные, са
мые передовые показатели. 
В  связи с этим в 1971— 75 
годах намечается пере
смотреть все стандарты, ут
вержденные до 1966 года, 
а в дальнейшем произво
дить пересмотр и обновле
ние как правило всех дей
ствующих стандартов и 
технических условий в те
чение каждой пятилетки.

Очень большая роль в 
развитии технического про
гресса и всестороннего со
вершенствования производ
ства принадлежит разраба
тывающимся и успешно 
внедряемым ныне общего
сударственным межотрас
левым системам по стан
дартизации. Это — единая 
система технологической 
подготовки производства — 
ЕСТПП, теснейшим обра
зом связанная с ней еди
ная система конструктор- 
с к  о й документации — 
ЕСКД , программа по уни
фикации и стандартизации

узлов и деталей машин, 
единая система классифи
кации и кодирования и 
другие. В  конечном счете 
комплекс этих систем бу
дет использоваться на 
всех уровнях управления 
народным хозяйством. Он 
охватит все стадии произ
водства — от конструктор
ского замысла до испыта
ния готового образца.

В  борьбе за качество на 
данном этапе особое зна
чение приобретает матери
альная ответственность за 
выпуск некачественных из
делий. Так, в случае реа
лизации предприятием про
дукции, изготовленной с 
отступлениями от стандар
тов и технических усло
вий, вся сумма прибыли, 
полученная за эту продук
цию, подлежит изъятию в 
доход бюджета, с исключе
нием ее из отчетных дан
ных о выполнении плана 
по реализация. В  выявле
нии подобного рода нару
шений важная роль при-

• Партбюро 
и стенгазета

Сейчас трудно установить, 
кто из них старше седь
мой трубопрокатный цех 
Новотрубного завода или 
его стенная газета. Суть не 
в том. Куда важнее, что с 
первых же дней газета ста
ла полноправным членом 
коллектива, его организато
ром и воспитателем. Тогда 
она выходила только раз в 
неделю, но это не мешало 
ей полно освещать жизнь 
цеха, болеть его заботами, 
Редколлегия состояла из 
трех человек, и я —  один 
из троих — без ложной 
стыдливости могу утверж
дать, что мы отдавали сво
ему детищу все силы. Од
нако боевитость, действен
ность, оперативность газе
ты в большей степени оп
ределялась сложившимся 
вокруг нее авторским акти
вом, поддержкой начальни
ка цеха С. С, Шайкевича и 
секретаря парторганизации 
цеха Г. Н, Батина. А в ре
зультате она неоднократно 
занимала призовые места 
на смотрах-конкурсах, по
могала партийной организа
ции в воспитании коллекти-

Если нет п
в а, в мобилизации его на 
решение .важных производ
ственных задач.

Шли годы. Рос цех, со
вершенствовалась произ
водство. Появлялись новые 
проблемы, о которых мы 
раньше и не подозревали. 
Чтобы выполнять в этих ус
ловиях свою организующую 
роль, газета должна была 
настроиться на новые тре
бования, предъявляемые ей. 
Внешне эта перестройка вы
разилась в создании не
скольких сменных редкол
легий, в ежедневности вы
пуска , в оборудовании 
стенда. Это, естественно, по
вело за собой расширение 
тематики, конкретизацию и 
углубление. выступлений.

И снова, как прежде., ря
дом с редколлегиями важ
нейшую скрипку играли 
стенкоры и партбюро, ко
торое помогало газете, на
правляло ее. В цехе прохо
дили конкурсы на лучший 
выпуск, на лучшие материа
лы стенкоров.

С позиций столь добрых 
традиций, которыми была 
богата наша стенгазета, мне

как рабкору было бы куда 
приятнее рассказать о про
должении и расширении их. 
Но, к сожалению, на это у 
меня нет никаких основа
ний. Правда, как и прежде, 
держит еще тон редколле
гия смены «В» (редактор 
А, Шадрин). Но -это один 
номер во всю неделю!

Выпуски газеты в смене 
«А» пестрят позаимствован
ным из журналов юмором 
и абстрактными рассужде
ниями. Смена «С», чувству
ется, готовит свои номера 
только для того, чтобы за
менить устаревшие. На
столько бедна Содержани
ем и оформлением их «про
дукция», А в смене «Д» но
мера висят по три недели,

В чем дело? Почему га
зета, некогда имевшая в 
коллективе" успех, стала те
рять то, что было хороше
го? Редакторы жалуются, 
что у них пусто «в портфе
ле», нет авторов. Куда де
вали? Ответ один — расте
ряли. Бывали еще недавно 
интересные выступления, нес 
приглядитесь и не найдете 
на критику ни одного отве

та. Исчезли конкурсы меж. 
ду редколлегиями на луч 
ший выпуск. Это тоже ска 
залбеь на инициативе. В ре 
дакции «Уральский труб
ник» работает школа раб 
коров. Но в ней только два 
наших представителя из 
коллектива, в котором не 
сколько тысяч человек. Этот 
факт тоже никого не вол
нует. Исчезли со страниц 
стенгазеты злободневные 
темы, номера «забиваются» 
первыми встречными за 
метками.

И обидно, когда на пар
тийных собраниях, слушая 
информационные доклады 
«Об итогах» того или иного 
мероприятия, партбюро за 
бывает поставить такой 
важный вопрос, как воз
рождение добрых традиций 
стенной газеты. Хочется ве
рить, что сейчас, когда кол
лектив цеха приступил к вы
полнению решений XXIV 
съезда КПСС, стенная газе
та обретет былую организа
торскую и воспитательную 
роль.

Н, ЛАРИОНОВ, 
рабкор.

• НАВСТРЕЧУ ДНЮ СОВЕТСКОЙ МОЛОДЕЖИ

Н А  С Л Е Т  К Р А Е В Е Д О В  В  Н И Ж Н И Й  Т А Г И Л
Валерия Дворикова, фрезеровщика цеха № 28 Но

вотрубного завода, товарищи по комсомолу знают как  
любителя-краеведа, участника создания на предприя
тии летописи комсомольских дел. Вместе с друзьями 
он собирает документы минувших лет, свидетельст
вующие о трудовых и боевых подвигах сверстников в 
годы строительства завода, во время Великой Отече
ственной войны, об участии молодежи в выполнении 
предначертаний партии.

А  на дннасоЕОМ заводе такую  же важную и благо
дарную работу 8 ктивно ведет Владимир Волков, сле
сарь механолитейного цеха. Во втором строительном 
управлении штукатур Галина Кайгородова тоже час
то задает- старым рабочим вопрос: «Кто работал с ва
ми из молодежи, когда шла война?» И, конечно, не

счесть юных краеведов в каждой школе. Вот, к  при
меру, Алеша Насекин из школы №  12. Нет дня, что
бы не зашел он в музей поделиться своими наход
ками. •

Вчера с  Нижнем Тагиле начался четвертый област
ной слет участников Всесоюзного похода по местам 
революционной, боевой и трудовой славы. Перво
уральск представляет большая группа молодых крае
ведов, в том числе Валерий Двориков, Владимир Вол
ков, Галина Кайгородова, Алексей Насекин. Они рас
скажут участникам слета о замечательных делах 
своих сверстников, о том, как ищут и находят героев 
Фронта и тыла, как создают музеи. Слет закончится 
27 июня, в День советской молодежи, факельным 
шествием по улицам города метаддургбв.

В  Р Я Д Ы  Л Е Н И Н С К О Г О  К О М С О М О Л А
На каждом заседания бюро го

родского комитета комсомола пер. 
вам  вопросом всегда значится при
ем молодежи в ряды Ленинского 
комсомола.

Недавно комсомольские билеты

вручены электрику механолитейно
го цеха динасового завода Влади
миру Соколову, плотнику жилищ 
но-коммунального отдела хромпико 
вого завода Анатолию Васильеву, 
няне детского сада № 71 Нине До

рофеевой и другим рабочим. Береж
но сжимая в руках красные кни
жечки с силуэтом Ленина, они за
верили, что постараются всегда и, 
во всем быть примером для моло
дежи.

надлежит органам гоеу*э< 
етвеяного надзора Госстаж 
дарта СССР, права кото
рых значительно расшире
ны.

Величественны, почетны 
и сложны задачи по повы
шению качества промыш
ленной продукции в стра-‘ 
не. Масштабы их пойстине 
грандиозны, они охваты
вают все без исключения 
отрасли промышленности, 
все уровни управления на
родным хозяйством. От ус
пешного выполнения этих 
мероприятий в немалой 
степени зависит реализа
ция Директив X X IV . съез
да КПСС по пятилетнему 
плану.

Тем большее значение 
приобретает содержащееся 
в Постановлении Ц К  КПСС 
и Совета Министров СССР 
указание всем партийным 
организациям — оказывать 
всемерное содействие раз
витию стандартизации,
максимально используя ее 
для роста технического 
уровня продукции, созда
вая обстановку непримири
мости к  фактам наруше
ния технологической дис. 
циплины, несоблюдения 
стандартов и технических 
условий.

Настойчивая борьба за 
выполнение требований 
стандартов, за высокое ка
чество каждого изделия, 
за честь советской марки 
— таков путь успешного 
претворения в жизнь за
дач, поставленных X X IV  
съездом КПСС.

В ПАРТИЙНЫХ
ОРГАНИЗАЦИЯХ

П О М О Ж Е М  С Т Р О И Т Ь  П Т И Ц Е Ф А Б Р И К У
Недавно на оперативном совещании в горкоме ком

сомола зашел разговор о том, как помочь быстрое 
завершить строительство птицефабрики. Владимир 
Котов, секретарь горкома, обратился за советом к сек
ретарям первичных организаций:

— К а к  вы думаете, можно ли организовать суб
ботники, воскресники, чтобы не менее 150 молодых 
рабочих ежедневно в свободное 6т работы время вы 

ходили на три-четыре часа на строительство?
Секретари ответили утвердительно. Сейчас в горко

ме ВЛ КС М  составляется график участия первичных 
организаций в строительстве птицефабрики. Руково
дители третьего строительного управления одобри
тельно отнеслись к инициативе комсомольцев, обе
щали выделять транспорт и необходимый фронт ра
бот.

И Т О Г И
подсказывают

На Старотрубном заводе 
много сделали для органи
зационного у к р е п л е н и я  
школ партпросвещения, для 
повышения качества уче
бы. Последнее постоянно 
находилось в центре внима
ния парткома, который в 
течение учебного года три
жды обсуждал вопросы, 
связанные с политической 
учебой.

Сейчас, когда закончился 
учебный год и парторгани
зация завода формирует 
школы на ■ будущий год, 
большое значение имеют 
партийные собрания, где 
коммунисты заинтересован
но обсуждают итоги . про
шедших занятий. На собра
ниях высказываются мне
ния о повышении содержа
тельности лекций, семина
ров в системе комсомоль
ских политшкол. Хорошие 
результаты дала индивиду
альная работа резервных 
пропагандистов со слуша
телями, которым трудно да
вался материал, с теми, 
кто из-за сменной работы 
пропускал Занятия. Собра
ния ' рекомендуют расши
рить индивидуальные, фор
мы работы со слушателя
ми.-Особый интерес вызва
ло конспектирование перво
источников, о. чем говорит
ся уже давно. Многократно 
высказывалось ■ предложе
ние о необходимости не 
только требовать, но и 
учить слушателе^ конспек
тировать первоисточники.

(I, наконец, отмечая 
большое внимание партий
ных бюро к работе школ, 
коммунисты настаивают на 
повышении контроля за по
сещаемостью занятий, за 
подготовкой лекций, за ка
чеством учебы в целом.

М. БУС Ы ГИ Н , 
нештатный 

. корреспондент.
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HOT на службе эффективности производства

В РУСЛЕ ТВОРЧЕСТВА
Александр ГГригорье

вич Светляков руково
дит творческой группой 
НОТ и говорит о своей 
работе увлеченно, с при
страстием.

—- Научная организа
ция труда начинается с 
людей. Поэтому решили 
привлечь самых актив
ных.

Фамилия экономиста 
М. Д. Банникова —  вто
рая в списке I  инициато
ров. В нее входят изве
стный в цехе рационали
затор бригадир слеса
рей А. С. Кривоногое и 
слесарь И. К. Остапович, 
мастера.

| 1 Широкое предетави- 
! тельство специалистов 
I  помогает успеху. Ведь 
| составляли первый кем- 
5 плексный план на пять 
I  пет.

Одно из направлений 
| его —  совершенствова- 
| ние организации труда.
I  —  С чего начали? Пре- 
| жде всего проанализи- 
\ ровали связи между уча- 
| стками, использование 
| сырья, материалов, про- 
I  вели хронометраж на 
I  каждом рабочем месте,
I  _  говорит Александр 
| Григорьевич.

Когда М. Д. Банников 
I и старший инженер за- 
I водской лаборатории 
| НОТ Т. П. Кожевникова 
| подвели итоги исследо

ваний, оказалось, что не
которые профессии, на
пример, шихтйвщика-до7 
эаторщика , и; загрузчика 
в печном отделении мо
жно совместить, а вы
свобожденных рабочих 
перевести не другие уча
стки.

На четыре человека 
сократился и обслужива
ющий персонал на прес
совке сырья в брикеты, 
а значит, поднялась про
изводительность. Всего,

в результате совершен
ствования организации 
труда, высвобождено 
пятнадцать человек. Это 
же целая смена!

С помощью лаборато
рии НОТ недавно раз
работана система нор
мированных заданий для 
ремонтных служб. Но
вая оценка деятельности 
цеховых тылов поможет 
наладить бесперебойную 
работу основных участ
ков и даст более пяти 
тысяч рублей экономии.

Но организация труда 
—  это только одна об
ласть влияния НОТ. Бы
ла проанализирована и 
загруженность оборудо
вания, технология, выяв
лены «узкие» места, на
мечены конкретные ме
роприятия.

6 этом-то и прояви
лась, как нигде, сила 
сотрудничества экономи
стов, инженеров, масте
ров и рабочих.

—  Пять лет с начала 
пуска цеха на загрузке 
шахтных печей использо
вался открытый ленточ-! 
ный транспортер, —  го
ворит Светляков. Часто 
он выходил из строя, а 
кроме того, загрязнял 
атмосферу. И вот счет
ные работники пришли к 
выводу, что для сокра
щения цикличности про
изводства необходимо 
другое устройство. Мы, 
инженеры и мастера, 
сделали необходимые 
расчеты. А. С. Кривоно
гое, И. К. Остапович и 
другие слесари реали
зовали замысел.

Новый скребковый 
транспортер, который 
сейчас работает вместо
ленточного, не только
на 50 процентов увели
чил производительность 
труда на этом участке 
за счет сокращения об

служивающего персона
ла, но и избавил поме
щение от пыли.

Уступил место более 
мощному шестидесяти
тонный элеватор сульфа
та. Смонтирован меха
низм возврата сульфат
ной пыли в печи. Рань
ше это ценное сырье 
выгребалось вручную и 
сталкивалось бульдозе
ром в отходы. Так что 
НОТ положила конец 
расточительству. За год 
цех сэкономит за счет 
внедрения новинки не 
одну сотню рублей.

Не забыта и автома
тизация. А. Г. Светляков 
и начальник участка КИП 
М. А. Дятлов приняли 
решение —  приспосо
бить автомат для дози
ровки кокса в шихту. 
Александр Григорьевич 
воплотил идею в схемы, 
а Мстислав Алексеевич 
реализовал ее. Сейчас 
механизм без помощи 
человека отвешивает 
нужные порции кокса: 
дозировка стала точнее 
и экономичнее.

Немало сделано и для 
улучшения' культуры про
изводства. Меняется по
крытие пола: на старый, 
бетонный, ложатся ров
ные, отшлифованные 
плиты. Построено зда
ние бытовых. Намечает
ся благоустроить терри
торию вокруг цеха. И 
все это —  мероприятия 
комплексного плана НОТ. 
Тринадцать из них, поз
волили сэкономить 53 
тысячи рублей.

Опыт химиков убеди
тельно доказывает: НОТ 
—  это повышение эф
фективности производст
ва, важное условие дос
тижения успеха в сорев
новании за досрочное 
выполнение пятилетки.

А. ЯМЩИКОВ.

П роцесс во Ф ленсбурге
БОНН. (ТАСС). В  запад

ногерманском городе Флен
сбурге возобновился судеб
ный процесс по делу о 
конфискации западногер
манской охранкой 60 ты 
сяч экземпляров • проекта 
программы Коммунистиче
ской , партии Германии. 
Проект программы был 
конфискован в 1968 году.

Политические наблюда
тели считают, что резуль
таты судебного разбира

тельства во Фленсбурге мо
гут сыграть важную роль в 
решении вопроса об отмене 
незаконного запрета К П Г . 
В  Ф Р Г  растет движение 
демократических слоев на
селения за легализацию 
КП Г.

С другой стороны, ре
акция раздувает в на
стоящее время кампанию 
против существующей ле
гальной Германской ком
мунистической партия.

К положению 
в Боливии

Л А-П А С. (Т А С С ). Ми
нистр внутренних дел Хорхе 
Гальярдо заявил о подго
товке реакционными эле
ментами нового государст
венного переворота. Высту
пая на пресс-конференции, 
он сообщил, что в заговоре 
участвуют правые элементы 
партий Националистическое 
революционное движение 
( Н Р Д ), Боливийской соци
алистической фал а н г и
(Б С Ф ), отставные военные, 
а такж е бывший президент 
страны Эрнан Силес Суасо, 
нелегально вернувшийся в 
Боливию.

Президент страны генерал 
Хуан *осе Торрес приказал 
провести всеобщую мобили
зацию органов безопасности 
и государственного контроля 
наряду с вооруженными си
лами.

Сообщения о подготовке 
нового выступления правых 
сил вызвали гнев и возму
щение трудящ ихся страны. 
Боливийский рабочий центр 
объявил об организации ра
бочей милиции.

Социалистическая Чехо
словакия как  по ироизвод. 
ству, так и по экспорту 
обуви занимает одно из 
первых мест в мире. Более 
40 процентов всей продук
ции обувной промышлен
ности экспортируется в 90 
стран мира. Крупнейшими 
покупателями ее являются 
Советский Союз и другие 
государства.

На снимке: в цехе одно
го из ведущих предприятий 
чехословацкой обувной про
мышленности — фабрики 
«Сазаван» в Зруче-на-Са- 
заве.

Фото Ч Т К — ТАСС.

На темы ДОСАДНЫЕ МЕЛОЧИ
Каждое маленькое удоб

ство, предложенное нам 
Службой быта, коммунальни
ками, экономит время, по
могает четкому ритму ж из
ни, будь то стол саморас
чета в магазине- или забот
ливо оборудованная стоянка 
автобуса. И наоборот, ма
ленькие неудобства, накап
ливаясь, портят человеку 
настроение. Так ли у ж  они 
безобидны, эти мелочи, так 
ли много требуют труда и 
затрат, чтобы их преодо
леть? Этот вопрос подни-5 
мает в своей корреспонден
ции Б. А. Грязных.

К А Ж Д Ы М  годом в го- 
роде становится все 

больше сооружений, дела
ющих его Современным, 
красивым, удобным. Дво. 
рец культуры металлур
гов, проспекты, Дворец
спорта, кинотеатр «Вос
ход» и многое другое, что 
первоуральцы показывают 
гостям с законной гордо
стью.

Но, к сожалению, не 
редкость, когда рядом с 
тем, чем можно гордиться, 
в чем видна громадная за
бота Советской власти о 
трудящихся, соседствует 
небрежное отношение от
дельных работников к сво
им согражданам, отноше
ние которое, как ложка 
дегтя, портит целую бочку 

j меда.
! Вот Дом мод, в кото- 
' ром объединены теперь все 
\ пошивочные мастерские 
: города. Это большое совре. 
f менное здание, удобное как 

для работающих в кем, так 
и для клиентов. Дом мод 
функционирует уже боль
ше месяца. А путь к нему 
до сих пор лежит через 
•авалы битого кирпича,'

ямы, крутые, осклизлые во 
время дождя угоры. Лю 
бой кустарь-одиночка в по
добном случае за три-четы- 
ре дня проложил бы дере
вянные сходни и вырубил 
на угорах ступени, чтобы 
его заказчикам было удоб
но. А  фабрике бытового об
служивания имени 1 Мая 
(директор В. Т. Межов) та
кая заботливость оказыва
ется не по плечу.

Руководители фабрики, 
конечно, трезво оценивают 
ситуацию. Пошивочная ма
стерская сейчас в городе 
только одна. Волей-неволей 
заказчики пойдут в нее че
рез любые буераки и пре
грады. Куда денешься — 
одеться-то получше каждо
му хочется. Но только 
«трезвая» оценка ситуации 
не вяжется с подлинной 
заботой об удобствах горо
жан.

Другой пример. На днях 
исполнится четыре года ки
нотеатру «Восход». И все 
это время можно было на
блюдать, как после дождя 
автобус, идущий к вокза
лу, минует великолепную 
асфальтированную пло
щадь перед кинотеатром и 
затем, пройдя около 8 мет
ров, высаживает прибыв
ших кинозрителей в меси
во первозданной грязи. 
К а к  ни стараются прибыв
шие пройти, в кино в чис
той выходной обуви, ко
мья глины налипают и 
заносятся в кинотеатр.

Заасфальтировать 8 мет
ров, отделяющих останов
ку от площади, городу, ко
нечно. по силам. А вот по
беспокоиться об этом ко
му-то явно некогда. Кста

ти, если уж  нет средств 
на асфальтирование оста
новки, можно без ущерба 
перенести ее на площадь. 
Но даже и такой, совер
шенно бесплатной, заботы 
за четыре года не прояв
лено.

Всем хорош сквер на 
улице Ватутина. Приятно 
пройтись по нему, особен
но с детской колясочкой. 
И вот вы пошли, скажем, 
от улицы Герцена. Прошли 
один квартал и — стоп! 
На улице Папанинцев путь 
перегородила цветочная 
клумба. Чтобы идти по 
бульвару дальше, прихо
дится дважды пересечь са
мую оживленную автомо
бильную магистраль горо
да. Неразумно? Конечно!

Через цветочную гряду 
можно сделать прямую до
рожку, соединяющую оба 
конца бульвара. Это при
ветствовали б ы . все пеше
ходы, которым сейчас при
ходится подвергать себя 
риску попасть под колеса 
автомобиля. Читатель мо
жет воскликнуть: так в
чем же дело? Почему нет 
дорожки, если ее все хо
тят? Увы! —  не все. Есть 
в Ж К О  Новотрубного за
вода некто, кто не хочет 
проложить дорожки.

По просьбе жителей дво
ра, образуемого• домами 
№ 11 и 13 по улице 1 Мая, 
приведу еще один пример. 
Названные дома сдавались 
в эксплуатацию еще в 
1959— 60 годах. Строители 
оставили недоделку — не 
были заасфальтированы 
въезд и выезд со двора на 
улицу 1 Мая. Жильцов 
тогда заверили, что оря

устройстве мостовой недо
делка будет ликвидирова
на.

Прошло 10 лет. Шесть 
лет назад был заасфальти
рован участок улицы, про
ходящий мимо двора, а 
въезды в него так и оста
лись без твердого покры
тия. В  названных домах 
живет более 200 семей и 
находятся четыре общест
венных учреждения. ( Весь 
день во двор въезжают ма
шины и „мотоциклы, идут 
пешеходы. И  переносят 
грязь со въездов во ' двор, 
откуда она заносится в 
квартиры.

Может быть, не хватило 
асфальта, чтобы покрыть 
въезды во двор? Но поче
му тогда в 50 шагах от 
двора, возле салона «Улыб
ка» соорудили асфальтиро
ванную автомобильную 
стоянку на несколько де
сятков машин. А  вот ас
фальта на покрытие въез
дов во двор домов №  11 и 
13, видимо, не хватило.

Подобных примеров, к 
сожалению, много. Тут и 
неблагоустроенный е щ е  
путь от новой проходной 
Новотрубного завода до 
автобусной остановки. И 
искареженный еще год 
назад тротуар у стадиона 
«Уральского трубника»., В 
подробном перечислении 
нет надобности. Описанные 
случаи достаточно убеди
тельно говорят, что мы 
терпимо относимся к «ме
лочам» быта.

Пора отказаться от та
кой терпимости.

Б. Г Р Я З Н Ы Х .
общественный

корреспондент.

АГРЕССОРЫ
РАЗОБЛАЧЕНЫ

В СШ А разрастается по
литический скандал в связи 
с опубликованием в газе
тах «Нью-Йорк тайме» и 
«Ваширггон пост» секрет
ных правительственных до
кументов, в которых рас
крывается история подго
товки и осуществления пла
нов разбойничьей войны 
американского империализ
ма в Индокитае. Властям 
США с помощью судебных 
постановлений удалось при
остановить дальнейшую пуб
ликацию этих разоблачи
тельных документов. Но и 
то, что уже обнародовано 
газетами, вызывает не толь
ко в самих США, но и во 
всем мире растущую бурю 
возмущения политикой Ва
шингтона.

Сорвана маска лжи и ли
цемерия, которой прикры
вались и ныне пытаются 
прикрываться американские 
правящие круги, развязав
шие и продолжающие аг
рессию против вьетнамско
го и других народов Индо
китая. Комментируя став
шие достоянием гласности 
факты чудовищной преступ
ной деятельности американ
ской военщины в Юго-Во
сточной Азии и маневры 
различных правительств
США, стремящихся скрыть 
эти факты, газета «Чикаго 
сан энд тайме» пишет: «Об
щая картина — потрясаю
щая. Двуличие и ложь бы
ли обычным, если не всеоб
щим явлением. Это 'была 
кампания, направленная на 
то, чтобы обмануть и побу
дить Америку и весь мир 
поддержать курс, разрабо
танный небольшой группой 
людей. Можно не сомне
ваться в том, что подобные 
манипуляции продолжаются 
и сегодня».

Указывая, что мировая об
щественность «потрясена 
разоблачениями, связанны
ми с истоками войны», 
французская «Эко» подчер
кивает: «Под вопрос по
ставлена вся политика США 
последних десятилетий».

Рассыпались, как карточ
ный домик, хитросплетения 
вашингтонской пропаганды, 
неустанно твердившей о 
«миролюбивых устремлени
ях» США. У миллионов аме

риканцев и людей в дру
гих странах мира, подпав
ших под влияние этой про
паганды, ныне открылись 
глаза на истинное положе
ние вещей. Почти 50 томов 
секретных документов Пен
тагона шаг за шагом рас
крывают грязные махина
ции правящих кругов США, 
начиная с тайной войны 
против Демократической 
Республики Вьетнам и раз
работки планов широкой аг
рессии в Индокитае.

В частности, ни у кого не 
осталось сомнений в том, 
что так называемый «Тон
кинский инцидент» был де
лом рук Пентагона. Суть 
его в том, в августе 1964 
года власти СШ А умышлен
но спровоцировали нападе
ние на американские воен
ные корабли в Тонкинском 
заливе и под этим насквозь 
фальшивым предлогом на
чали агрессивные действия 
против ДРВ. Варварские 
бомбардировки ДРВ, втор
жение американских войск 
в Южный Вьетнам, непре
рывная эскалация агрессии 
США в этом районе мира—  
все это, как неопровержи
мо подтверждают докумен
ты, было заранее заплани
ровано и претворено в 
жизнь американским импе
риализмом.

Выражая гневное возму
щение действиями предыду
щих правительств США, 
американская обществен
ность, печать, многие чле
ны конгресса обращают 
внимание на то обстоятель
ство, что и нынешнее пра
вительство, пытающееся по
мешать публикации доку
ментов Пентагона, идет 
прежним курсом агрессии и 
войны. Сенатор Макговерн 
подчеркнул, что «президент 
Никсон целиком поддержи
вал вьетнамскую политику 
предыдущих президентов», 
что нынешнее правительст
во продолжает «лгать и 
скрывать от народа правду 
о вьетнамской войне».

Н. ЧИГИРЬ, 
обозреватель ТАСС.
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Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж

СТУПЕНИ На Первоуральском общетехническом факультете УПИ имени С. М. Ки
рова горячая пора экзаменов и зачетов. На снимках: преподаватель фи- 

ZУ *  А  Т А  П  А  / ~ \  71 /Г Т  7  зики Белла Анатольевна Гальперина принимает экзамен у студентки
/ V  / I  j / l  I I / 1 f  (уХ У  I I  курса лаборантки центральной лаборатории Новотрубного завода На

дежды Шапоренко (внизу). Контрольное задание по политэкономии вы
полняет студентка третьего курса дежурный электромонтер подстанции 
рудоуправления Валентина Топычканова,

Фото Н. БУ Л Ы ГИ Н А .

aiiiiniiiiiiiiiinimiiiiiiimumniiuimiiiiiiiiniiimiinnmniiHiiimiiiiiimimiinsimimmiiiiinsimiiiiiiinisni!
Л е т о
п ион ерское НА ЛЕСНОЙ ОПУШКЕ

«Внимание, внимание! Воздушная тревога!» —  так на
чалась военно-спортивная игра «Зарница» в загород
ном пионерском лагере «Орленок». Отряды скрылись 
в импровизированных укрытиях. Короткая тишина, и 
вот сигнал отбоя собирает на линейку пионеров в пол
ной боевой готовности. Четко звучат рапорты. Доклад 
командующего «Зарницей» об оперативной обстановке, 
и отряды выступают навстречу «противнику».

В ходе «боя» юнармейцы показали отличную подго
товку. Быстро и умело работали сандружинницы, ока
зывая помощь «раненым».

После двухчасовой игры лучшие участники получили 
из рук командующего значки и грамоты.

«Зарница» —  не единственная игра, входящая в про
грамму летнего отдыха ребят. Проведены соревнова
ния по футболу, так называемый конкурс строя и пес
ьи, встреча КВН. Пионеры первой смены побывали с 
концертами в Новоуткинске и Слободе. В солнечные 
дни никогда не пустовал наш циркулярный душ.

М. ПРАХИНА, В. РАЧЕВА, 
воспитатели.

К И Н О Т ЕА Т Р  «КОСМОС*. Художественный фильм 
«Ночная смена». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч. 

К Л У Б  СТЗ. Художественный фильм «Вратарь*. Се
ансы: 5-20, 7, 9 час. веч.

Заводскому комитету ДО СААФ  Новотрубного 
завода

ТРЕБУЕТСЯ бухгалтер.
За справками обращаться: ул. Вайнера, 5-а, е 

9 до 18 часов.

П Е Р В О У Р А Л Ь С К О М У  У П Р А В Л Е Н И Ю  
К О М М У Н А Л Ь Н О ГО  Х О З Я Й С Т В А

ТРЕБУЮ ТСЯ РА ЗН О РА БО ЧИ Е
За Справками обращаться к уполномоченному по 

трудоустройству. Горисполком, комната 11, тел. £35-11;

ГО РМ О ЛЗАВО Д У 
Т Р Е Б У Ю Т С Я  

на постоянную работу 
бригадир сантехников, сантехник, наладчик хо

лодильного оборудования, наладчик технологи
ческого оборудования, газоэлёктросварщик.

За справками обращаться к  уполномоченно
му по трудоустройству. Горисполком, комната 
11, телефон 2-35-11,

П ЕРВ О У РА Л Ь С К О Й  Ш ВЕЙ Н О Й  Ф А Б Р И К Е  
на постоянную работу 
СРОЧНО Т Р ЕБ У Ю Т С Я  

слесари, газоэлектросварщик, механики по 
швейным машинам, ученики механиков, швеи- 
мотористки, ученики швей-мотористок, ш тука
туры-маляры.

За справками обращаться к  уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
телефон 2-35-11.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ АВТОБАЗЕ №  8 
ТРЕБУЮТСЯ

автослесари с последующим обучением на кур
сах шоферов, шоферы, слесари по ремонту ав
томобильных двигателей, токарь, смазчицы авто
мобилей. термист и слесари по ремонту обору
дования.'

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
тел. 2-35-11.

РЕМОНТНО-СТРОИТЕЛЬНОМУ УЧАСТКУ №  5 
ТРЕСТА УРАЛЧЕРМЕТРЕМОНТ

при Новотрубном заводе
ТРЕБУЮТСЯ

сторож (оклад 60 руб.), машинист экскаватора 
ТЭ-3, маляры-высотники, кровельщики, штукату
ры-маляры, мозаичники, каменщики, плотники, 
электрогазосварщики, сантехники.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11. 
тел. 2-35-11.

Первоуральский участок производственно- 
ремонтного предприятия «Свердловэнерго- ' 

ремонт» на Первоуральской ТЭЦ  'Г
П Р И Г Л А Ш А Е Т  Н А  РАБОТУ,

слесарей по ремонту оборудования, газоэлевтро- 
сварщиков, обмуровщиков.

За справками обращаться к  уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
телефон 2-35-11.

Того, кто нашел утерянные права мотоциклиста Кочева 
Германа Александровича, прошу возвратить их по адре
су: ул. Вайнера, 13-а, кв. 3S, за услугу будет возна
граждение.

Выражаем сердечную благодарность коллективам 
райпотребсоюза, Билимбаевского горпо, Новоуткинского 
рабкоопа, Витимского совхозрабкоода и коллективу 
У З Т И  за организацию и участие в похоронах Тетери- 
ной-Больных Людмилы Николаевны,

Семья покойной.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактор — . 

2-15-72, зам. редактора — ' 
2-52-05, ответственный сек
ретарь —  2-14-94, отдел пар
тийной ж изни —  2-52-83, эко- 
номический отдел —  2-53.47, 
отдел писем —  2-52-21, кор
ректорская —  2-35-62, бух- 
галтер —  2-53-71, директор . 
'типографии —  2-46-55,

ТУРИЗМУ —  ЩЕДРАЯ ДАНЬ
Читальный зал школь

ной библиотеки превратил
ся в туристский штаб. Сю
да каждый день приходят 
ребята, вернувшиеся из 
дальних походов, прихо
дят, чтобы обработать бо
гатый материал, собран
ный во время путешествия.

Искрятся кристаллы 
кварца, мягким атласным 
блеском отливают куски 
талька, мерцают голубые 
флюориты. Паша Зверев 
увлечен описание^ образ
цов.

Богатую коллекцию ми
нералов собрали школьни
ки, путешествуя по бажов- 
ским местам вместе со 
своими учителями Г. А. 
Сазоновой и В. Г. Галим- 
Сековым. Таня Кулькова и

Ирина Ананьина с удо
вольствием перечисляют 
места, где они только что 
побывали. «Сказы Бажова 
мы с детства знаем. И  вот 
представьте: стой Ч на Зк>- 
зельском болоте, где Си- 
нюшка живет! —  смеются 
девочки. —  После таких 
походов мы лишний раз 
убеждаемся, что лучше на
шего Урала ничего на све
те нет*.

Другая группа туристов 
под руководством А . К. 
Плещевой ходила по мес
там, связанным с именем 
прославленного разведчика 
Н. И. Кузнецова.
\ —  Туристское . лето в 

школе №  7, — рассказы
вает Г. А . Сазонова, —  на

чинается с традиционного 
туристско-спортивного сле
та у подножия горы Мок
рой. В  этом году он был 
восьмым по счету. В  нем 
участвовал, белее 300 ре
бят 5— 7 классов. После 
торжественного ритуала от
крытия юных туристов 
ждали соревнования. Тут 
была эстафета, где болель
щикам представилось пере
жить немало волнующих и 
даже смешных моментов. 
Вот кто-то не рассчитал 
сил, прыгнул с шестом и 
вместо берега оказался.;, в 
луже. Под сочувственный 
смех зрителей неудачника 
ведут отмываться. На дру
гой полянке состязались 
юные биологи, историки, 
геологи и. географы.

А  пока шли соревнова
ния, костровые и повара 
готовили бивуачные отряд
ные места, варили обед. 
Мгновенно опустевшие ко
телки —  лучшее свиде
тельство качества блюд.

Главные судьи С. Н. В а 
сильев и В. Г. Галимбеков 
оказались в немалом за
труднении при подведении 
итогов слета. По всем ви
дам соревнований победи
ли ребята из 6 «в» класса.

Сейчас туристы школы 
готовятся к городским со
ревнованиям и к большо
му походу по местам бое- 
б о й  славы отцов по марш
руту М инск— Брест.

Р. К А П И Л Е В И Ч , 
библиотекарь.

ГОРОДСКИЕ НОВОСТИ

Тонны витаминов
В  нынешнем сезоне бо

лее полно удовлетворяется 
сцрос населения на овощи. 
Свежих огурцов, например, 
продано уж е  более 90 тонн 
против 73 к  этому сроку 
прошлого года, свежей ка
пусты — 88 тонн . против 
(.8, помидоров —  29 тонн 
против 17, лука —  52 тон
ны (в прошлом сезоне 35).

К  столу горожан посту
пило 22 тонны черешни, 
600 килограммов клубни, 
ки.
. В  Фергане закуплено

еще 80 тонн помидоров. 
Первый пульман с грузом 
этой партии в пути. Так 
что скоро перебоев с поми
дорами не будет. Ежеднев
но самолетом доставляют
ся из Крыма свежие огур
цы.

Богатые витаминами све
жие овощи пользуются 
спросом горожан.

Е. П А Н О ВА , 
заместитель зав. торго
вым отделом горпище- 

, торга.

Коллектив магазина «Му
зыка» по ул. Ватутина уже 
21 июня выполнил месяч
ный план по товарообороту. 
Горожане приобрели му
зыкальных инструментов и 
грампластинок на семь ты
сяч рублей.

Электрик цеха №  35 Но
вотрубного завода К. Е. 
Цыбина купила пианино че
хословацкого производства. 
В июне пианино украсило 
квартиру А. Ф . Цымбален- 
ко и еще четырех перво
уральцев.

3. В. Денисова и В. Е. 
Машенцев предпочли ак
кордеоны. Завком завода

В салоне 
музыки

«Искра» для нужд клуба 
приобрел тульский баян, 
клуб Старотрубного завода 
—  саксофон.

Заметным был спрос на 
пластинки, которых прода
но на сумму более трех 
тысяч рублей. Надо ска
зать, что июнь — не исклю
чение. И в мае мы выпол
нили план на 111 процен
тов.

В. БУРАВОВА, 
заведующая магазином.

Спортивная хроника

О Ч К И ,  М Е Т Р Ы ,  С Е К У Н Д Ы . . .
Ч ЕТЫРЕ дня на стадио

не Новотрубного за
вода продолжались. соревно
вания спортсменов узлов 
связи десяти городов обла
сти. Были разыграны места 
по настольному теннису, 
волейболу и легкой атлети
ке. Команда связистов Пер
воуральска . стала второй по 
настольному теннису и ше

стой — по волейболу и 
легкой атлетике- Победите
лями вышли представители 
областного управления 
«Промсвязь».

* *  •

Л Е Г К О А Т Л Е Т Ы  завода 
технологического обо

рудования, швейной фаб
рики и горкома учителей 
выезжали в Свердловск 
для участия в очередном

туре спартакиад своих об
комов профсоюза. Выступ
ление первоуральцев мож
но считать успешным. 
Команды работников про
свещения и завода заняли 
вторые места, швейники— 
четвертое.

♦ ♦ ♦
Р  АБОЧИЙ фабрики бы- 

тового обслуживания 
имени 1 Мая, кандидат в 
мастера спорта Леонид Ка
банов принял старт много

дневного легкоатлетическо
го кросса по маршруту 
Свердловск— Брест. Сорев
нование проводится в озна
менование 30-летия с нача
ла героической борьбы со
ветского народа против фа
шистских захватчиков.

А. АНТРОПОВ, 
председатель городско
го совета ДСО «Спар
так».

Редактор С. И . Л ЕК А Н О В .




